



Motion

Geh- und Radwegverbindung Kapellenstrasse - Spiezerfeldweg

In der Presse konnte man mit Freude zur Kenntnis nehmen, dass der Gemeinderat bereits die planerischen Vorarbeiten mit den Grundeigentümern gemacht hat, um zu gegebener Zeit einen öffentlichen Weg von der Kapellenstrasse bis in den Spiezerfeldweg zu erstellen.

Motion: möglichst bald

Der Gemeinderat wird beauftragt, ~~unverzüglich~~ – das heisst wenn möglich noch vor der Fertigstellung der Überbauung Escherpark – in Zusammenarbeit mit den betroffenen Grundeigentümern eine einfache Geh- und Radwegverbindung von der Kapellenstrasse bis in den Spiezerfeldweg zu projektieren und dem GGR zur Kenntnisnahme oder Beschluss vorzulegen.

Begründungen:

- Falls der Wille besteht, diesen Weg zu bauen und davon gehen wir aus, macht es keinen Sinn zuzuwarten, da eine einfache Verbindung (Kiesweg) den Investitionsplan nicht sonderlich belastet.
- Durch diese Ergänzung gewinnt die Radverbindung Spiez - Faulensee - Interlaken an Attraktivität.
- Auch für Fussgänger wird der neue Weg eine interessante Variante zu den Hauptstrassen.
- Als Velofahrer kann man dem Mehrverkehr durch die Escherparküberbauung und der zusätzlichen Gefahr durch die neue Ausfahrt ausweichen, und dies auch schon während der Bauphase.

Spiez, 27. November 2017

Der Motionär:

Dani Brugg
Kurt Bodmer
Klaus Kroll
Jörg Walther
Anna Katharina Zoltra
H. Eber

M. Hans Wappeler
Felix Böcher
P. Hutzli
F. Hutzli
S. Meisler
A. Müller
D. Wiest